Toluca avanza en elección de autoridades auxiliares

Tienen un enfoque de paridad y transparencia: Ricardo Moreno. Alcalde hace un llamado a la cordialidad y a la no descalificación.



Mireya Álvarez

oluca, México.- Toluca se prepara para la elección de autoridades auxiliares la cual se llevará a cabo este domingo 30 de marzo, tras una serie de procesos que garantizarán la participación democrática, la paridad de género y la transparencia, ante ello, Ricardo Moreno Bastida, presidente municipal de la capital mexiquense, destacó en "La Tolu queña" los avances en la organización de este importante evento cívico y la integración de las planillas para delegados, subdelegados y consejos de participación ciudadana.

"Hace algunas semanas, la administración municipal expidió las convocatorias correspondientes, donde se establecieron los lineamientos para garantizar una representación equitativa entre hombres y mujeres. En un proceso previo, se realizó la insaculación para determinar en qué delegaciones y subdelegaciones habría más mujeres que hombres, y en cuáles se invertiría la proporción, con el fin de asegurar la paridad de género en los cargos de mayor cercanía con la ciudadanía", manifestó. Moreno Bastida, informó que entre



el 10 y el 12 de marzo, se llevaron a cabo los registros de las planillas para las autoridades auxiliares, resultando en un total de 328 solicitudes. De estas, dijo 317 fueron declaradas procedentes, mientras que 11 no cumplieron con los requisitos establecidos. De las planillas aprobadas, indicó 156 corresponden a delegados y delegadas, 70 a subdelegados y subdelegadas, y 91 a consejos de participación ciudadana (COPASIS).

"Posteriormente, se realizó la insaculación, un evento público transmitido en vivo, donde se asignaron números y letras a las planillas, lo que garantizó un proceso sin corporativismo y con total transparencia", aseveró.

El presidente municipal enfatizó que la convocatoria fue diseñada para evitar la concentración de poder bajo un mismo color o número de planilla, promoviendo la competencia justa entre las distintas agrupaciones.

El edil de Morena reiteró su compromiso con un proceso electoral limpio y sin interferencias, para ello señaló que, como parte de su esfuerzo por garantizar la imparcialidad, se suspendieron programas como "Yo pongo guapa a Toluca" y emitieron circulares para prohibir la intervención de los funcionarios públicos en las elecciones. Además, se estableció un buzón de quejas para que cualquier irregularidad pueda ser denunciada de manera concreta, con nombre, apellidos, lugar, tiempo y modo, para iniciar las investigaciones pertinentes.

Agregó que el próximo domingo, se instalarán 166 mesas receptoras de votación, distribuidas entre delegados (80 mesas), subdelegados (22 mesas) y consejos de participación ciudadana (64 mesas). Un total de 830 servidores públicos participarán en la recepción de votos, bajo la supervisión de la administración municipal.

Además, dijo que para garantizar el orden y la seguridad durante las elecciones, se instruyó a la Dirección de Seguridad Pública para que mantenga presencia en las inmediaciones de las casillas, asegurando que el evento transcurra sin incidentes. "El objetivo es que gane quien tenga la mayor simpatía de los ciudadanos. Es un proceso democrático y transparente, donde todos somos vecinos, y la cordialidad debe prevalecer", señaló.

Por otra parte, destacó los avances logrados en la reducción de la incidencia delictiva, con una disminución del 33.06 por ciento en los delitos de alto impacto comparado con el mismo mes del año anterior. En particular, señaló la notable baja en robos de vehículos, con una reducción del 43.3 por ciento en el robo de autos de cuatro ruedas y del 54.5 por ciento en el robo de motocicletas.

"Estos datos son un reflejo del trabajo constante y de la estrategia de seguridad implementada en el municipio", afirmó, quien a su vez añadió que se continuará trabajando en conjunto con las autoridades para mantener la seguridad y tranquilidad de los toluqueños.

